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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 
 

Verbale della seduta del 12 giugno 2020   

L’anno 2020, il giorno dodici del mese di giugno in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 29 maggio nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, 

per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone 

coadiuvata, nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. 

Direzione /Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello al termine del quale risulta assente il 

Consigliere Lupo. 

Il Presidente: verificata la   presenza del numero legale, alle ore 9:45, dichiara aperta la seduta e  

nomina scrutatori i Consiglieri Dentici, Ruggiero e Di Vincenti.  

Si procede con la lettura del verbale del giorno 10 giugno 2020, durante la lettura, alle ore 9:51, 

entra in videoconferenza il Cons. Lupo. 

Il Presidente: ultimata la lettura apre la seduta trattando il punto5 all’odg “Cambio destinazione 

d’uso pista di pattinaggio di via Mulè”, pensa che sia opportuno trattare l’argomento in presenza del 

neo Assessore Petralia, ipotizza che l’impianto potrebbe essere utilizzato per la molteplicità di 

attività sportive. 

Il Cons. Ruggiero: sostiene che una tale struttura all’aria aperta, sarebbe un’alternativa molto 

valida soprattutto in questo momento in cui esiste la necessità del distanziamento sociale, 

considerato che ancora oggi non è possibile l’uso del Parco Cassarà.  

Si passa alla trattazione delle mozioni e invita il Segretario a dare lettura della mozione lett. a) del 

punto 6 dell’O.d.G. avente ad oggetto: “Raccolta differenziata domiciliare per persone disabili e con 

patologie gravi” presentata dal Cons. Lupo. 

Ultimata la lettura il Presidente concede la parola al Cons. Lupo. 

Il Cons. Lupo: spiega che ha inoltrato richiesta e nota ai Dirigenti della RAP,  per evidenziare le 

difficoltà degli anziani e disabili residenti in zona di far confluire i rifiuti a Borgo Molara, tale 

richieste non hanno avuto risposte, ha ipotizzato una raccolta domiciliare per coloro che non sono in 

condizioni di provvedere in maniera autonoma, precisa che ha coinvolto in questo problema il 

Consiglio di Circoscrizione, perché conosce la sensibilità dei consiglieri ai bisogni delle fasce più 

deboli.  

Il V.P. Schiera: ipotizza che il servizio di raccolta potrebbe essere svolto dai percettori del reddito 

di cittadinanza, ciò potrebbe essere gratificante per questi soggetti chiamati a compiere un lavoro 

utile per la società. 

Il Cons: Ruggero: condivide quanto detto dal V.P. Schiera. 

Il Cons. Tuzzolino: d’accordo con quanto detto dai colleghi Consiglieri, l’Amministrazione 

dovrebbe attivarsi circa l’inserimento di questi soggetti nell’espletamento dei servizi. 

Il Cons. Buonpasso: condivide con i colleghi Consiglieri ed auspica che il Comune provveda alla 

realizzazione di tali progetti. 

Il Cons. Dentici: condivide quanto detto affermando che è giusto garantire tale servizio per le fasce 

deboli. 

Il Cons. Sinopoli: esprime il proprio parere favorevole, in quanto i destinatari di tale servizio sono 

soggetti che hanno problemi seri di salute. 
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Il Cons. Buccola: d’accordo con i colleghi, definisce l’intervento necessario per le persone disabili 

e con grave problemi di salute. 

Il Presidente: evidenzia che questo problema non è recente, purtroppo non si hanno risposte da 

parte dei vertici, il servizio non è previsto, considera che  questo intervento potrebbe dare origine  al 

dissenso di altri cittadini della zona e all’adozione di comportamenti nocivi, il Presidente, ricorda 

che i residenti hanno preteso la rimozione dei cassonetti vicino le proprie abitazioni, sicuramente il 

servizio potrebbe essere migliorato, tuttavia la borgata si presenta pulita, fatta eccezione quando gli 

incivili depositano i rifiuti illecitamente. Evidenzia che comunque gli operatori della RAP 

prontamente intervengono, si ipotizza l’installazione di videocamere come deterrente. 

Cons. Lupo: condivide l’affermazione del Presidente circa la presenza di rifiuti. 

Dopo ampia discussione, il Presidente pone in votazione, per appello nominale, la mozione in 

argomento il cui esito è il seguente:  

 

Presenti  e Votanti 10 

Assenti              00  

Favorevoli             10 

Astenuti              00 

Contrari              00 

 

La mozione lett. a) del punto 6 dell’O.d.G. avente ad oggetto:” Raccolta differenziata domiciliare 

per persone disabili e con patologie gravi” presentata dal Cons. Lupo viene approvata all’unanimità 

dei presenti 

Si sospende la seduta alle ore 10:37 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 11:12, risultano assenti i Consiglieri: Buccola, Dentici, Lupo e 

Sinopoli. 

Il Cons. Tuzzolino: segnala la presenza di rifiuti in Corso Calatafimi alta nei pressi Ospedale 

Ingrassia. 

Il Presidente: risponde che provvederà ad inoltrare richiesta. 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 11:17 
         

      Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                             Il Presidente 

    Maria Enza Bastone      Silvio Moncada 
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